
第５回 志木市民会館及び志木市民体育館再整備基本計画策定検討委員会 

【議事概要】 

 

【開催日時】 

令和３年５月１９日（水） １９：００～２０：００ 

 

【開催場所】 

市民会館 203～205会議室 

 

【配布資料】 

〇次第 

〇第４回議事概要 

○資料１ 第５回志木市民会館及び志木市民体育館再整備基本計画策定検討委員会資料 

 

【議事概要】 

（１）体育機能（観客席）に対する詳細議論 

〇主な意見 

・市民体育館においては、土・日はかなりの動員数があり、大会が開催される時は、約６

００席ある観客席の大半は埋まっており、現状と同等程度の座席数が妥当ではないか。 

・コストはかかるが、市民体育館の観客席は収納式とするなど、多目的に活用できるスペ

ースを確保できるようにしてはどうか。 

・観客席を収納してできた空間は、ランニングコースや卓球場、控えの空間として活用す

ることが考えられる。 

 

（２）体育機能（トレーニングルーム）に対する詳細議論 

〇主な意見 

・市役所仮庁舎として利用されている「フォーシーズンズ志木８階」に、トレーニングル

ームの機能を移設したらどうか。新しく出来る体育館には作らなくても良いのではない

か。 

・福祉や公共的な観点で、体を動かすスペースが必要であれば、公共施設として整備すべ

きだと考える。 

・平日も市民に利用されるような構造を作らなければいけない。体力づくりなどのソフト

な運動を中心に、市民が日常的に身近に利用できる施設として考えるべきではないか。 

・トレーニングルームに限らず、運動が苦手な人も使いやすい施設として、高齢者向けの

プログラム等も実施できると良い。 

・市の施設だからこそ、高齢者向けのプログラム等で、体を動かす場や機会を提供する意

義があるのではないか。 

・基本的に大きなトレーニングルームはこの敷地には設置しないという方向で良いのでは

ないか。 



（３）交流機能に対する詳細議論 

〇主な意見 

・コンビニがあると良い。近隣のコンビニは、大会やイベント開催時、商品が売り切れに

なっていたりするので、その辺も連携できると良いのではないか。 

・現在の市民会館では、飲食店は、長続きしないケースが多いため、色々な業者が入れ替

わり立ち替わり営業できるようなスペースを作り、それを貸し出す方法でも良いのでは

ないか。 

・キッチンカーなどが置けるフリースペースを準備して、週末の需要が高まる際に、集客

が見込める場所を作るといった考え方はどうか。 

・市民会館や市民体育館の利用者のみの交流だけではなく、周辺の商店街との交流も含め

て考えるべきなのではないか。施設と周辺地域との間に垣根を無くし、交流と商業が上

手く成り立つように考えていく必要があるのではないか。 

 

（４）その他（駐車場等）に対する詳細議論 

〇主な意見 

・出来る限り台数を増やして欲しい。市民会館と市民体育館が複合化されるので、土日に

開催されるイベントや大会が重なった場合、混雑が予想される。地下駐車場等も含めて

検討して頂きたい。 

・駐車場が不足するとなれば、市役所の駐車場を開放する等、検討して頂きたい。 

・駐車場確保が困難なのであれば、施設までのバスを運行する等、代替案が必要なのでは

ないか。 

・駐車はせず、乗降のみをする車両もある。車回しのような乗降場所を作り、駐車場の利

用者を減らすといった考え方も大事であると思う。 

・車社会ではあるが、自動車を使わない、使えない、使う機会が無い方にとっては、公共

交通を更に充実させて、どの世代の方も施設を利用できるようにする方が良いのではな

いか。 

・平日の駐車場利用は少ないことも課題であり、ある程度の見極めが必要である。 

・市民会館に面している道路が狭く、現状、学童のお迎え等の路上駐車が見受けられる。

土日の混雑時に問題なく運営が行えるのかといったことも議論する必要がある。 

・新たな交通渋滞や交通事故が発生した場合、なぜそんな大規模な駐車場を作ったのかと

いうことになる。周辺を含め、交通インフラとしてどうあるべきか考えてほしい。 

・何らかのアクセスの考え方やルートの想定、今の敷地で確保できる駐車場台数等、その

あたりの数字やデータがあれば、準備して頂きたい。 

・舞台道具等を搬入する際、扉が狭く、搬入物が入らないケースがある。また、搬入口に

屋根が無いため、雨天時は搬入が困難である。この点も配慮して頂きたい。 

 

～以上～ 


